

5 DE MAYO

BATALLA DE PUEBLA

MÉXICO

El 5 de mayo es una fecha muy importante para todos los mexicanos, pues se conmemora el día de la Batalla de Puebla, en la cual el ejército mexicano venció al ejército francés.

Cada año se celebra en México, con orgullo y pasión, esta victoria con grandes festejos, desfile militar y civil en la Ciudad de Puebla. La celebración se ha extendido a Estados Unidos, donde algunos colectivos de Puebla aprovechan para hacer desfiles y conciertos en los que festejan su origen mexicano con comida típica y mariachis.



El 5 de mayo de 1862, el Ejército de Oriente, comandado por el joven General Ignacio Zaragoza, derrotó a las tropas invasoras de Napoleón III.

“La Batalla de Puebla representa uno de los episodios más gloriosos de nuestra historia”



SECRETARIA DE GESTION Y DESARROLLO DE LA VIVIENDA

FUENTE: <https://www.gob.mx/sep/articulos/batalla-de-puebla-episodio-glorioso-de-nuestra-historia>